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Acta de la 

III Asamblea General Ordinaria 

Asociación de Municipios del Camino de Invierno a Santiago 

 

 

 

  
Lugar: Videoconferencia mediante plataforma ZOOM 

Día: 29 de julio de 2020 

Hora: 11.00 horas 

  
 

 

 

La reunión se celebró con el siguiente Orden del día: 

 
1º. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
 
2º. Estado de las cuentas correspondientes al ejercicio de 2019 y su 
aprobación, si procede. 
 
3º. Estudio y probación, si procede, de presupuesto para el ejercicio 
2020 y toma de decisión sobre cuotas pendientes. 
 
4º. Informes de la Junta Directiva. 
 
5º. Actividades de promoción y difusión para 2020. 
 
6º. Propuesta de adhesión a la Cátedra de Turismo Sostenible y 
Desarrollo Local. UNED. 
 
7º. Ruegos y preguntas. 
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Dª. Mª Concepción de Vega da la bienvenida a los socios y les agradece su presencia en la 

Asamblea virtual. Da paso al primer punto del Orden del Día . Se lee y aprueba por unanimidad el 

Acta de la II Asamblea General celebrada en Chantada en septiembre de 2019. 

 

En el segundo punto del Orden del Día (Estado de las cuentas correspondientes al ejercicio de 

2019 y su aprobación, si procede) la Presidenta cede la palabra a D. Francisco Balado quien 

presenta los resultados del ejercicio 2019. Presentadas las mismas, se aprueban por unanimidad. 

 

En el tercer punto del Orden del Día (Estudio y probación, si procede, de presupuesto para el 

ejercicio 2020 y toma de decisión sobre cuotas pendientes) se presenta la propuesta de 

presupuesto de ingresos y gastos para el ejercicio 2020 preparado por los técnicos de la Asociación 

y se aprueba por unanimidad. En relación a las cuotas pendientes se acuerda recordar a aquellos 

socios que todavía no las ha abonado que lo hagan con la mayor celeridad posible para el correcto 

funcionamiento de la Asociación. 

 

En el cuarto punto del Orden del Día (Informes de la Junta Directiva) la Presidenta informa a los 

socios asistentes sobre el depósito en el Registro Oficial de la Junta de Castilla y León del informe 

diagnóstico sobre el tramo de Camino que afecta a la Comunidad Autónoma de Castilla y León 

para que sea evaluado por la Comisión de los Caminos a Santiago de la JCyL que tendrá lugar en el 

año 2020. El objetivo de dicho diagnóstico es que en el documento técnico de referencia para la 

Junta de Castilla y León “Estrategia de los Caminos a Santiago en Castilla y León” este itinerarios 

jacobeo se reconozca como Camino de carácter histórico. 

Así mismo, se presenta a los socios la web de la Asociación y se insta a todos los Municipios a 

que nombren un técnico de contacto para nutrir de contenidos dicha página. 

 

En el quinto punto del Orden del Día (Actividades de promoción y difusión para 2020) se 

presentan a los socios las actividades planificadas en este sentido: 

• Día del Camino de Invierno (anulado por emergencia sanitaria). 

3.0 Acta: ActaIIIAsamblea_CInvierno

Código para validación: NG7B0-FGDRS-PU2XF
Fecha de emisión: 15 de Marzo de 2021 a las 9:56:50
Página 2 de 3

El documento ha sido firmado o aprobado por :
1.- Concejal de Cultura, Turismo, Patrimonio Histórico Urbano y Educación del AYUNTAMIENTO DE
PONFERRADA.Firmado 15/03/2021 09:54

FIRMADO
15/03/2021 09:54

E
st

a 
es

 u
na

 c
op

ia
 im

pr
es

a 
de

l d
oc

um
en

to
 e

le
ct

ró
ni

co
 (

R
ef

: 1
93

60
57

 N
G

7B
0-

F
G

D
R

S
-P

U
2X

F
 6

34
88

11
C

E
77

27
B

6D
E

2A
E

7D
9B

08
98

82
E

6B
41

9D
28

C
) 

ge
ne

ra
da

 c
on

 la
 a

pl
ic

ac
ió

n 
in

fo
rm

át
ic

a 
F

irm
ad

oc
. E

l d
oc

um
en

to
 e

st
á 

F
IR

M
A

D
O

. M
ed

ia
nt

e 
el

 c
ód

ig
o 

de
ve

rif
ic

ac
ió

n 
pu

ed
e 

co
m

pr
ob

ar
 la

 v
al

id
ez

 d
e 

la
 fi

rm
a 

el
ec

tr
ón

ic
a 

de
 lo

s 
do

cu
m

en
to

s 
fir

m
ad

os
 e

n 
la

 d
ire

cc
ió

n 
w

eb
: c

lic
.p

on
fe

rr
ad

a.
or

g



DOCUMENTO IDENTIFICADORES

ESTADOFIRMAS
OTROS DATOS

 
 
 

3 

• Rutas divulgativas por comarcas y ruta de hermandad entre Caminos. 

• Teatro y música en el Camino 

• Exposición fotográfica. 

   Los socios presentes acuerdan que las actividades de promoción y difusión queden pendientes 

de la evolución de la situación sanitaria y que sea la Junta Directiva la que tome decisiones al 

respecto. 

 

Se presenta la propuesta de adhesión a la Cátedra de Turismo Sostenible y Desarrollo Local. UNED 

como un elemento dinamizador para la Asociación;  se acuerda por unanimidad la adhesión 

 

En el apartado de Ruegos y Preguntas se abordan diferentes aspectos que preocupan a los 

diferentes municipios y que principalmente abordan cuestiones de orden técnico. Así, el 

representante designado para suplir al Alcalde de Silleda ahondaba en la necesidad de dar unas 

directrices clara en contra del “feísmo” en el Camino de Invierno ya que hay unos puntos de 

condensación del mismo a lo largo de la ruta. Así mismo se abordó la problemática de la 

confluencia de diferentes itinerarios en algunos puntos. Se propone la posibilidad de celebrar unas 

reuniones o seminarios para abordar de forma temática estos aspectos de carácter técnico. 

 

Se cierra la sesión a las 12.30 horas 

 

ACTA APROBADA EN LA IV ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 12 DE MARZO DE 2021 

 

 

 

 

LA SECRETARIA.     Vº bº LA PRESIDENTA. 

  

 

 

 

DÑA. Jimena Martínez Quintana                        DÑA. Mª de la Concepción de Vega Corral 

 

 

Jimena 
Martínez 
Quintana

Firmado digitalmente 
por Jimena Martínez 
Quintana 
Fecha: 2021.03.13 
21:17:28 +01'00'
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